

C'est sans aucun doute la femme de ma vie
Je l'aime comme je n'ai jamais aimé une fille
Elle a ce je ne sais quoi qui me plaît
C'est ma meilleure amie pour l'instant
Mais j'espère que cela pourra être plus que ça
Comme je suis son meilleur ami, elle me dit tout, absolument tout ! On ne se cache rien
Et ce lundi 22 août était le meilleur jour de ma vie car on s'est avoué nos sentiments, puis on
s'est embrassés, longtemps.
Et 3 jours plus tard ce lundi s'est transformé en un simple souvenir... à la fois bon et mauvais
Je me suis posé beaucoup de questions sur moi, qu'est-ce qu'il aurait pu la déranger
chez moi, puis est venue la dépression. j'avais la rage non contre elle, mais contre moi-même si
c'est elle qui m'a quitté... Je n'ai pas bougé de mon lit, je me suis mis à
fumer, boire à en être saoul et le jour de la rentrée, j'ai fait le premier pas. Je lui ai demandé si
elle voulait bien rester ma meilleure amie et elle a dit oui !
Puis un jour, elle m'a expliquée pourquoi elle m'a quitté. Elle me dit qu'elle était
amoureuse d'une autre personne, d'une fille. J'étais tellement ravagé quand elle
m'a annoncé ça, mais je n'avais pas le droit de la juger car elle compte beaucoup pour
moi et je n'ai pas envie de la perdre. Chaque câlin que l'on se fait est un moment de joie
mais aussi une torture, car j'ai envie que mes lèvres touchent les siennes. J'en ai marre
de cette situation. Il faut que ça s'arrête. Aujourd'hui, nous sommes le 27 septembre, et
je pense que demain je lui avouerai que j'ai toujours des sentiments envers elle. Tant pis si ça
se passe mal, il faut que je sache.

A suivre